

Llega la Media Fiesta

20/01/2023



La celebración volverá a la ciudad tras una larga espera.

La Media Fiesta, muy esperada por los eldenses, ya está aquí. Este fin de semana, 21 y 22 de enero, tras un año de ausencia obligada, se celebrará con normalidad.

Mañana sábado día 21 comenzará la jornada a las 9 horas con el lanzamiento de cohetes, media hora después tendrá lugar un pasacalles por el pueblo por parte de la Mayordomía con el objetivo de recordar a la gente que empieza la fiesta. Este concluirá en la Casa de la Viuda de Rosas. De ahí se desplazarán a mediodía a la Plaza de la Constitución y la Plaza de Arriba, que este año acogerá la mayoría de actividades, solo la cucaña será en la Plaza de la Constitución.



Las cucañas y el porrate vuelven mañana a la ciudad.

La celebración continuará el sábado por la tarde, a las 17:30 horas con la salida del estandarte hacia la ermita de San Antón acompañado por arcabucería. A las 19 horas saldrá el santo anacoreta de la ermita y comenzará

el traslado del mismo hacia Santa Ana. Se espera la participación de miles de festeros. Todos concluirán cantando *A San Antón* a las puertas del templo.

Los festejos continuarán el domingo por la mañana: a las 9:30 horas comenzará la misa y una hora después será la Proclamación de los nuevos cargos en Santa Ana, un acto que se ha hecho esperar tres años. A continuación, se trasladará al patrón de Moros y Cristianos a su ermita.

El último acto será en torno a las 13 horas, con el gran desfile de la Media Fiesta desde la calle Juan Carlos I hasta Padre Manjón.



Las calles se volverán a llenar de mil colores.